

EL GAMBUSINO

Forjando un legado emprendedor respetuoso con el medioambiente

Edición No. 11

Julio, 2025

Mini Empresarios

La Fundación Todos por Cerro de San Pedro se complace en compartir los resultados de la Feria 🍎 SaludableMente 🍌, donde nuestros Mini Emprendedores demostraron que la innovación y el bienestar pueden ir de la mano. Este evento, que marca la culminación del programa Mini-Empresarios, reunió a estudiantes de la Escuela Primaria Agustín de Iturbide, quienes trabajando en equipos, desarrollaron creativos proyectos enfocados en promover hábitos saludables

Ganadores



- 🥇 **1 Lugar (266 puntos):** Banderillas, integrado por Nathalia, Iker y Jardiel
- 🥈 **2 Lugar (241 puntos):** Fruta, integrado por Aranza Natlia, Aquetzali Yamilet e Itzel
- 🥉 **3 Lugar (232 puntos):** Gelatinas, integrado por Nicolás, Fidel del Jesús y Ángel Israel
- 🏅 **4 Lugar (227 puntos):** Equipo Jicaletas, integrado por Sophia y Melissa Nicole

Los equipos ganadores recibieron tablets, relojes inteligentes y audífonos respectivamente, además de diplomas y medallas especiales diseñadas por el equipo de la Fundación para todos los niños y niñas participantes. Extendemos nuestro más sincero agradecimiento al Director José Saúl Páez Torres, al personal docente, a los padres de familia y, por supuesto, a todos los Mini-Empresarios participantes por hacer de esta feria un verdadero éxito.

¡El futuro es saludable y emprendedor!



AGENTES DE CAMBIO



¡LO LOGRARON!

El pasado lunes 26 de mayo celebramos la ceremonia de clausura de nuestro programa "Agente de Cambio por el Planeta" en la Primaria Benito Juárez de Portezuelo. En un emotivo acto, los 50 participantes realizaron su solemne juramento como defensores del medio ambiente y recibieron sus diplomas y gorras oficiales que los acreditan como Agentes de Cambio. ¡Felicitaciones a estos pequeños héroes ambientales que ahora están listos para poner en práctica todo lo aprendido y seguir transformando su comunidad!

El futuro del planeta sonríe gracias a ellos. ♥



VOLUNTARIADO CORPORATIVO

Fundación Dibujando un Mañana / Amazon México

ESCUELA TELESECUNDARIA FRANCISCO I. MADERO DE PLANTA DEL CARMEN

Como parte de nuestras acciones para cuidar el medio ambiente realizamos -en conjunto con Fundación Dibujando un Mañana y la empresa Amazon-, la instalación de un huerto escolar, jardines verticales y un jardín de plantas nativas para polinizadores en la Esc. Telesecundaria Francisco I. Madero de Planta del Carmen en Cerro de San Pedro. Esto como parte de las acciones de voluntariado corporativo que la empresa realiza. Una actividad muy divertida y llena de aprendizaje donde los participantes tanto voluntarios, personal de la Fundación Todos por Cerro de San Pedro y alumnos y docentes del plantel disfrutaron y contagiaron con su buena actitud y ganas de mejorar su entorno.



CERRO DE SAN PEDRO

4^a CARRERA CON CAUSA 2025

El pasado 8 de junio, la Fundación Todos por Cerro de San Pedro, en colaboración con la Asociación Estatal de Atletismo, llevó a cabo con gran éxito la 4^a edición de la Carrera con Causa, que reunió a más de 470 corredores comprometidos con el desarrollo de su comunidad.

El evento tuvo como objetivo recaudar fondos para fortalecer las acciones de esta asociación civil, que impulsa proyectos de desarrollo económico local y educación ambiental en el municipio. Más allá de la causa, los participantes disfrutaron de un recorrido único por el emblemático Cerro de San Pedro, cuna de la fundación de San Luis Potosí y joya histórica del estado.

Se premiaron las categorías de 3 y 10 kilómetros, con una bolsa de \$16,000 pesos, gracias al apoyo de patrocinadores. La Asociación Estatal de Atletismo estuvo a cargo de la logística deportiva y el jueceo. La carrera reunió a atletas de alto rendimiento y a personas de todas las edades, generando un ambiente de sana convivencia y celebración comunitaria. La Fundación agradece profundamente a quienes hicieron posible este evento: patrocinadores, voluntarios, corredores y asistentes. Gracias a su participación, la Carrera con Causa no solo fue una fiesta deportiva, sino una acción concreta en favor del Cerro de San Pedro y su gente.

